

Großer Tag für 31 Firmlinge

Am Samstag, den 20. Juli kam für 31 junge Menschen aus dem Pfarrverband Erdinger Moos der große Tag: Ihre Firmung stand auf dem Programm. Auf dieses Ereignis hatten sie sich intensiv vorbereitet, der Dank des Verbandes galt dabei vor allem den Firmgruppenleiterinnen Andrea Hirner, Irmgard Kranzmaier, Lisa Schmid (Aufkirchen, Niederding, Notzing), Marlene Berghammer, Kerstin Lenz, Katja Stampfl (Eitting, Eittingermoos, Reisen), Claudia Dorfner und Claudia Huber (Oberding, Schwaig). Die Firmung übernahm Domkapitular Monsignore Klaus

Peter Franzl in der Pfarrkirche St. Johann Baptist in Aufkirchen. Mit dem Sakrament der Firmung bekamen die 31 Jungs und Mädchen die Salbung mit Chrisam und die Besiegelung mit der Gabe Gottes und dem Heiligen Geist. Neben Monsignore Franzl zelebrierte auch Pfarrer Philipp Kielbassa den Gottesdienst. In seiner Predigt ging Monsignore Franzl von der Frage aus: „Wie kann ich glücklich werden?“ Das sei die entscheidende Frage für unser Leben. Die Menschen würden das Glück in verschiedenster Hinsicht suchen: Manche meinen es in Spielen, Internet, Al-

kohol oder Drogen zu finden. Das sei aber kein letztendliches Glück und Menschen könnten sich darin verlieren und eher das Gegenteil finden: Abhängigkeit, Unfreiheit oder Unglück. Glück dagegen sei darin zu finden, dass jede und jeder sein Leben mit seinen einzigartigen Befähigungen und Begabungen – die Gott in jeden Menschen hineingelegt hat – liebevoll und kreativ leben könne. Diese Fähigkeiten zu entwickeln sei unsere Aufgabe: „Darin sind wir nicht allein.“ Denn Gott habe ein großes Interesse an uns. Beeindruckend für die jungen Menschen war am Tag

ihrer Firmung, dass jede und jeder einzeln nach vorne kam, um die Firmung zu empfangen.

Die Feier selbst war sehr schön und inspirierend für alle und nach der Firmung bekamen alle eine Bibel als Geschenk überreicht. Auch Monsignore Franzl musste nicht ohne Geschenk nach Hause geben, er bekam von den Firmlingen gute Wünsche aus Schokolade. Im Anschluss an den Gottesdienst gab es einen Stehempfang mit vielen anregenden Gesprächen.

Für Sie berichtete Bernd Heinzinger. Foto: © Alois Stürzer

Den großen Tag der Firmung erlebten:

Gruppe Aufkirchen, Niederding, Notzing:

Eva Amann, Paul Egger, Hannah Fink, Alexander Hirner, Eva Italiaander, Johanna Jeschonek, Sebastian Kahl, Anton Kolbinger, Magdalena Resch, Tobias Schmid.

Gruppe Eitting, Eittingermoos, Reisen:

Jakob Altmann, Leon Becher, Lea Berghammer, Anna Cheng, Antonia Fischbach, Hannah Huber, Sebastian Lenz, Louis Stampfl, Leopold Wenzel.

Gruppe Oberding, Schwaig:

Maurice Altermann, Ruth Dorfner, Lorenz Huber, Elias Müller, Bibiana Natal, Mark Richter, Mirjam Richter, Roman Saradin, Verena Schreiber, Lucas Stary, Daniela Teixeira Da Costa und Benjamin Umkehr.

